

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le mardi 3 juillet 2018

La Section canadienne de ParlAmericas félicite Francisco Valencia, le lauréat du Prix de l'ambassade du Canada au Venezuela pour les droits de la personne

En reconnaissant les efforts humanitaires déployés par des organismes et des individus, on encourage d'autres personnes à leur emboîter le pas – Nault

(OTTAWA) le 3 juillet 2018 – Le lauréat du Prix de l'ambassade du Canada au Venezuela pour les droits de la personne sera en visite à Ottawa les 3 et 4 juillet.

Depuis 2009, l'ambassade du Canada au Venezuela travaille aux côtés du Centre pour la paix et les droits de la personne « Padre Luis Maria Olaso » de l'Université centrale du Venezuela pour décerner un prix annuel visant à reconnaître les principes internationaux des droits de la personne.

Le prix pour les droits de la personne est décerné à des personnes ou des organisations non gouvernementales remarquables dont le travail favorise et défend les droits de la personne au Venezuela. Chaque année, le lauréat se rend à Ottawa pour communiquer ses idées et ses expériences aux organismes locaux qui sont axés sur des initiatives semblables.

Le 7 mars 2018, Francisco Valencia, directeur de la coalition d'organismes de santé (CODEVIDA), a été nommé le lauréat de cette année. M. Valencia a travaillé d'arrachepied et avec diligence pour documenter le manque de fournitures médicales dans les hôpitaux du Venezuela au cours de la crise humanitaire qui sévit dans ce pays.

L'honorable Bob Nault, C.P., député, président de la Section canadienne de ParlAmericas, félicite M. Valencia de cette importante distinction. « Je suis très honoré d'accueillir M. Valencia au Canada en reconnaissance de ses efforts humanitaires au Venezuela », a affirmé M. Nault. « Je suis convaincu que les observations et les renseignements qu'il partagera avec nous apporteront une contribution inestimable à nos propres efforts au Venezuela et à l'étranger. »

Fondée il y a 17 ans à Ottawa, <u>ParlAmericas</u> est la seule institution interparlementaire dont le secrétariat international est au Canada. La <u>Section canadienne de ParlAmericas</u> travaille avec celui-ci afin de faire avancer la diplomatie parlementaire et le dialogue politique dans tout l'hémisphère.

Pour plus de renseignements, suivez notre compte Twitter :

Twitter: @ParlDiplomacy

Mot-clic: #CPAM

-30-

Pour obtenir une entrevue avec l'hon. Bob Nault, prière de communiquer avec :

Julian Morelli (613) 222-6123

bob.nault.a1@parl.gc.ca

Melissa (613) Dawe 996-1161

bob.nault.a2@parl.gc.ca